

L'ambassadeur d'Algérie à Cuba se voit décerner la médaille de l'Amitié



La Havane, 21 décembre, (RHC).-Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez a remis à l'ambassadeur de l'Algérie à La Havane, Ahcene Kerma la médaille de l'amitié, distinction accordée par le Conseil d'État sur proposition de l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, l'ICAP.

Le diplomate algérien termine son mandat de 5 ans dans notre pays. Dans ses mots de remerciements, l'ambassadeur algérien a mis en exergue les liens historiques de fraternité unissant nos deux pays. Il a signalé que l'Algérie a pu toujours compter sur la main amie de Cuba .

“Je ne veux pas faire mention des témoignages de solidarité mutuels entre nos deux pays, mais je ne saurais pas dire que c'est l'Algérie qui a accueilli la première brigade internationaliste de médecins cubains, suivie ensuite d'une brigade militaire lorsque mon pays a été agressé par un pays voisin. Nul ne doit s'étonner d'un tel acte de solidarité de la part de la Révolution cubaine, une Révolution qui symbolise la lutte pour l'émancipation des peuples, la lutte pour la liberté et la souveraineté nationale.”



Radio Habana Cuba